

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warrohmatullahi wabarrakatuhu

Puji dan syukur kehadirat ALLAH SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dengan judul “Verifikasi Metode Penentuan *Nifedipine* Konsentrasi Kecil Menggunakan Metode HPLC Untuk *Cleaning Validation* Mesin Produksi Di PT. Beta Pharmacon” dengan baik dan tepat pada waktunya. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat dan pengikutnya yang setia pada ajaran agama Islam hingga akhir zaman.

Laporan Praktik Kerja Lapangan ini merupakan salah satu syarat untuk menyelesaikan program pendidikan derajat Ahli Madya Sains (A.Md.Si) pada Program Studi DIII Analisis Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta. Selama proses penyusunan laporan ini penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, dari masa perkuliahan sampai pada penyusunan Laporan Akhir ini sangatlah sulit bagi penulis untuk menyelesaikannya. Penulis pada kesempatan ini mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada :

1. Bapak Prof. Riyanto, S.Pd., M.Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas MIPA UII.
2. Ibu Tri Esti Purbaningtias, S. Si., M.Si selaku Ketua Program Studi DIII Analisis Kimia Fakultas MIPA UII.
3. Ibu Kuntari, S. Si., M. Sc serta Ibu Eva Mayang Sari, S. Farm., Apt selaku Dosen Pembimbing PKL dan pembimbing lapangan di PT. Beta Pharmacon yang telah memiliki andil besar dalam proses penelitian dan penyelesaian tugas akhir ini.
4. Departemen *Quality Control* PT. Beta Pharmacon yang telah banyak memberi pengetahuan serta membantu ketika pelaksanaan PKL.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan laporan ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna, baik dari segi penyusunan, bahasa ataupun penulisannya. Oleh karena itu, penulis sangat terbuka terhadap kritik serta saran yang sifatnya membangun dari semua pihak, guna menjadi acuan dalam bekal pengalaman bagi penulis untuk lebih baik di masa yang akan datang.

Wassalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuhu.

Yogyakarta, 23 Mei 2019

Penulis